



R7

回覧

2025.12.23

つむぎ合い

永明小学校だより

No. 8

United Nations
Educational, Scientific and
Cultural OrganizationUNESCO
Associate
Schools

(文責: 松倉)

2学期終了です ~2学期終業式 校長講話より(抜粋)~

今日で2学期が終わります。82日間という長い学期でした。

1年生の代表2名のお友だちが、2学期を振り返り頑張ったことを発表してくれました。国語の音読や算数の計算、生活科の畑の草取りや給食当番など、勉強だけでなく生活の中での活動も、たくさん頑張ることができたことが嬉しいです。1年生は入学して9か月。最近は自分から元気な挨拶をしてくれたり、挨拶するときにしっかり頭を下げてくれたりするお友だちが増えました。そんな姿からも、1年生の皆さんのが大きく成長していることが分かります。2年生に近づいてきています。1年生が終わるまでに、更に自分の力を伸ばしてほしいな、と願っています。

2学期の始業式の時、「ファーストペンギンのように、勇気をもって挑戦しよう!」というお話をしました。2学期の中で何か挑戦できたことはあったでしょうか? どんな小さなことでも構いません。結果がどうであっても構いません。「自分で決めて勇気を出してやってみた」ということが大切です。自分のことを振り返ってみてください。みなさんにはこれからも「挑戦」することを続けてほしいです。勇気をもってやってみると「挑戦」、期待しています。

さて、あと8日過ごすと、新しい年になりお正月を迎えます。元旦に、家々に新年の幸せをもたらすために、高い山から降りてくる神様が「年神様」「正月様」とも呼ばれています。

昔の人は、祖先の靈が田の神や山の神になり、正月には年神となって、子孫の繁栄を見守ってくれるのだと考えていました。そこで、たくさんの幸せを授かるために、年神様をお迎えしてお祝いする様々な風習や行事が生まれたと言われています。(1冊「もうすぐ おしょうがつ」を読み聞かせしました。)



みなさんの家ではどんな風に大晦日や新年を迎えるのでしょうか。それぞれの家ならではの過ごし方があると思います。ぜひ、そんな様子を見たり感じたりしながら、おうちの方と楽しく年末年始を過ごしてほしいと思います。

明日から15日間の冬休みです。皆さんにお願いしたい3つのこと。

○1つ目…お手伝いをしましょう: 家族の一員としてお手伝いを進んでやれるといいですね。

○2つ目…冬ならでは、お正月ならではの遊びや時間を楽しみましょう

カルタ・たこ揚げ・ボードゲームなど、冬ならでは、お正月ならではの遊びや時間を楽しみましょう。

○3つ目…生活リズムを崩し過ぎず、安全に気をつけて過ごしましょう

特別な日以外は、いつものリズムを大きく崩さないように過ごしましょう。体調良くいられるといいですね。交通事故に充分気をつけ、遊びに出かける時は家人との約束を守りましょう。休み明け、1月8日、また元気な皆さんと会えるのを楽しみにしています。



～11月後半・12月の学校の様子から～

6年茶道体験（和敬清寂の心で）



1年 野沢菜漬けるよ



3年 火起こし体験



旧校舎とのお別れ間近。しっかり目に焼き付けて・・・(校舎見学)

地域の方へも最後の公開がありました。たくさんの思い出が詰まっていますね・・・。



読書時間：ペア読書



2年 大豆を使って



スケート教室が始まりました



<お知らせ>

理科専科として8月よりお勧めいただいた藤森宏一先生ですが、2学期末をもって、本校への勤務が終了となります。理科の授業を楽しみにしていた児童も多く、お別れするのはとても残念ですが、ご退職されていたところを、本校のためにお勧めいただきました。お世話になりました。

12/29(月)～1/4(日)は学校閉庁日となり日直が不在です。この間の緊急連絡先は茅野市役所学校教育課 72-2101となります。ご承知おきください。



2025年、大変お世話になりました。皆様、よいお年をお迎えください。